



Nombre de alumno: Marvin Andrés Cano Hernández

Nombre del profesor: Sergio Jiménez ruiz

Materia: Interculturalidad y salud

Grado: 1no

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

de Domínguez Chiapas 07 de diciembre del 2020

NIVELES DE PREVENCIÓN

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aun sigue vigente el Sentimiento de integración en la Salud y la importancia destacada de la medicina preventiva, como componente de la Salud pública, como objetivos comunes: **Promover y Conservar la Salud y prevenir las enfermedades**

Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limita la Salud pública en sus comienzos, entre los que destacan el Saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades, infecciosas pertenecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales.

La medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones:

- A- Con individuos y familia por el médico
 - B- Con grupos y comunidades por los Sanitaristas
- Constituyendo esta labor, La Salud pública (SP)

El desarrollo histórico de la SP, no apoya ese punto de vista, ya que esta disciplina, fue primer y sigue siendo una práctica que remonta los tiempos de la antigüedad. A ello agregamos, las acciones de medida preventiva, dirigidas al individuo.

Se considera que la Medicina Preventiva operativa desde tres niveles de prevención, desarrollando cada uno de ellos, permitirá conocer sus relaciones conceptuales.

1- Prevención Primaria.

Esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano, sus objetivos particulares son: La promoción de la Salud y la prevención de enfermedades para conseguir los objetivos se dispone de la educación para la Salud y la prevención específica.

2- Prevención Secundaria.

Tiene como objetivos especialidades evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez. Los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico. En este nivel de prevención, las acciones se dirigen al enfermo.

Entre la Prevención Primaria y Secundaria.

puede considerarse una acción intermedia la detección que corresponde a la búsqueda intencionada de padecimientos antes que presenten la sintomatología correspondiente, detección particularmente útil para el descubrimiento de padecimientos de evolución prolongada.

3- prevención Terciaria.

Corresponde a la rehabilitación, tanto en el físico como el social.

La Triple Terapia Física: La ocupacional y la psicológica, tratan de conseguir que los individuos se adapten a su situación particular de vida y puedan ser útiles así mismos en la sociedad que les permita su desarrollo y el progreso social.

(Rehabilitación Integral)

Dos Consideraciones se desprenden de los niveles de atención preventiva.

La primera es la medicina preventiva (MP), puede aplicarse tanto a los sanos y enfermos.

La segunda es que el personal de salud, médicos y enfermeras (cuya labor se limita generalmente al segundo nivel), debe aplicar su campo de acción, llevando a cabo simultáneamente acciones del primer nivel y en lo posible del tercero.

Para LEAVELL Y ~~CLARK~~ CLARK, en su particular definición análogo conocimiento, se logra realizar Medicina Preventiva promoviendo y mejorando la salud, pero también al diagnosticar y tratar oportunamente a un enfermo y al realizar actividades de rehabilitación.

Prevención Específica.

Constituye el otra actividad que se realiza, junto con la Promoción de la Salud, dentro del primer nivel de prevención, se trata de la aplicación de medidas tendientes a evitar las enfermedades. Se le añade el calificativo de medidas específicas por que su acción está dirigida, a evitar una enfermedad o grupo de enfermedades en particular, la medida más conocida de prevención específica es la aplicación de de inmunizaciones o vacunación.

Enfermedades crónicas: de lenta evolución, en cuyos estadios iniciales no hay manifestaciones patológicas obvias.

No debe confundirse detección con diagnóstico oportuno ya que en este último existen sintomatología apreciable que orienta sobre la terminada enfermedad.

La detección se lleva a cabo generalmente en grupos numerosos de personas, para facilitar que las instituciones de salud, tengan facilidad de realizarlas, no se malinterprete que no se pueden realizar individualmente, cuando el procedimiento se afecta en grandes grupos, deben tomarse en cuenta algunos aspectos administrativos.

(ANDRADE, 2012)

Referencias

ANDRADE, J. E. (2012). niveles de prevencion en salud . 16.